

# MEDIATOR

## Polres Lumajang Sukses Amankan Porprov VII Tahun 2022

Achmad Sarjono - [JATIM.MEDIATOR.CO.ID](http://JATIM.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 4, 2022 - 23:59



LUMAJANG - Acara Closing atau penutupan Ceremony Porprov VII tahun 2022 di Kabupaten Lumajang, semalam di gelar di Stadion Semeru Jalan Gajah Mada No 1 Kelurahan Kepuharjo Kecamatan / Kabupaten Lumajang.

Acara dihadiri Wakil Gubernur Jatim Dr. H. Emil Elestianto Dardak, B.Bus., M.Sc, Ketua TP PKK Jatim Arumi Bachsin Emil Dardak, Kapok Sahli Pangdam V

Brawijaya Brigjen Totok Suhartono, Wakil Ketua dan Anggota Komisi E DPRD Jatim, Ketua Umum Koni Jatim Drs. Muhammad Nabil M.Si, Forkopimda Kabupaten Lumajang, Ketua DPRD dan Wakil Ketua DPRD Lumajang, Bupati dan Wabup se-Jawa Timur, Para pimpinan OPD di Lingkungan Pemkab Lumajang, Kotingen Atlet dan Official Kabupaten / Kota se-Jatim dari 15 Cabor yang bertanding di Kabupaten Lumajang, berikut ribuan masyarakat.



Sebelumnya, Porprov mempertandingkan berbagai cabang olahraga. Dibalik itu sektor selatan hingga timur Provinsi Jawa Timur salah satunya Kabupaten Lumajang, dipercaya menjadi tuan rumah.

Di Kabupaten Lumajang, tahapan demi tahapan dari awal pembukaan hingga akhir penutupan, berjalan aman lancar. Kepolisian Resor Lumajang bersinergi dengan personil TNI dan sejumlah stakeholder terkait, bersiaga hingga dipunhujung acara.

Apel jelang penutupan, dipimpin langsung Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.Si. Disetiap ploting area pengamanan, masing - masing disiagakan anggota tingkat perwira sebagai pengendali.

"Sebagai langkah awal, kami memprediksikan hal - hal yang bisa saja terjadi. Sehingga, disetiap situasi dan keadaan kita sudah dalam kondisi siap disetiap sisinya. Salah satu contoh, kami lakukan cek secara mendetail bagi masyarakat yang akan masuk ke stadion, kami pastikan dalam keadaan sehat, tidak terpengaruh miras, alkohol, tidak membawa benda yang mengganggu kenyamanan terlebih membahayakan diri dan orang lain," kata Kapolres Lumajang, dikonfirmasi, Senin (4/7/2022) pagi.

Dilanjut pematangan, pada masing - masing perwira pengendali, diimbau oleh AKBP Dewa untuk terus berkomunikasi dengan semua yang terlibat pengamanan, di titik - titik atau lokasi yang lain.

Bahkan, selain upaya pengamanan, kelancaran lalu - lintas juga tidak luput dari perhitungan. Pengalihan jalur berikut mensiagakan personil Satlantas Polres Lumajang dilakukan. Berikut penyediaan kantong parkir, sehingga sisi pengendalian mudah dan ketertiban serta keamanan terjamin.

"Untuk rekayasa dan pengalihan arus lalu - lintas diatur oleh kasat Lantas bersama dengan Kadishub. Di hari sebelumnya, informasi pengalihan jalur dan lokasi - lokasi parkir baik roda dua dan empat disebarluaskan ke publik, sehingga mempermudah dalam pengendalian," imbuh Kapolres.

"Yang tak boleh dilupakan, sebagai antisipasi klaster baru penyebaran Covid - 19, kita tetap ingatkan masyarakat yang hadir, agar menggunakan masker," tukasnya.

Sebagai informasi, kekuatan tim pengamanan saat itu mencapai hingga 1000 personil. Terdiri dari petugas gabungan Polri ( Polres Lumajang ) dari sejumlah satuan fungsi, Kodim 0821, Yonif 527/By, Dishub, Satpol PP, Linmas dan BPBD.

Diwaktu yang sama, Bupati Lumajang H. Thoriqul Haq, berterima kasih, pada aparaturnya yang menurutnya sudah berkerja maksimal dan sesuai harapan.

"Terimakasih kepada TNI dan Polri yang telah memberikan pengamanan selama berlangsungnya Porprov di lumajang, sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar," ungkap Bupati.

Acara dilanjutkan dengan seremonial penutupan, berisikan sambutan dari Wakil Gubernur Jatim Dr. H. Emil Elestianto Dardak, B.Bus., M.Sc, disusul Ketua Koni Jatim dan Lumajang, berikut berlangsung serangkaian kegiatan hingga usai, ditutup dengan pemadaman api Porprov ke VII Provinsi Jatim.